

DROIT AU BUT A MARSEILLE



À peine 5 mois après avoir appelé à voter pour Emmanuel Macron, la FNMF doit, pour la première fois depuis 40 ans, se contenter d'une vidéo enregistrée du président à son 43e congrès. Celui-ci ayant mieux à faire que de venir rencontrer la mutualité française.

En revanche, la FNMF a fait savoir qu'elle répondrait présente à la convocation de Macron pour participer à son Conseil National de la Refondation. Après avoir taxé les mutuelles de 1,5 milliards d'euro au nom de profits réalisés pendant la période Covid, le gouvernement propose « la grande sécu » retirant ainsi une grande partie de leur activité aux mutuelles.

La FNMF, par la voix de son président Eric Chenut, rappelle cependant qu'il faudrait prendre en considération l'avis du CESE, présidé par Thierry Baudet, ancien président de la FNMF.

Pendant ce temps, on apprend que le 2e plus grand groupe mutualiste français, AESIO, annonce une perte record et propose un plan de suppression de 1060 emplois (soit près d'un tiers de ses effectifs) d'ici à 2025.

Cela fait maintenant 10 ans qu'aucun accord sur les salaires n'a été voté au niveau de la branche mutualité et les négociations sont dans une impasse depuis fin 2021. On pourrait imaginer que cela signifie que les salaires en mutualité sont de haut niveau mais il n'en est rien ! Pire, les salaires conventionnels sont en-dessous du SMIC !

Il y a quelques jours, la FNMF nous expliquait qu'elle souhaite reprendre l'offensive, nous pensions que c'était une volonté d'aller obtenir des pouvoirs publics une vraie politique de progrès social et d'amélioration de l'accès aux soins, force est de constater que l'offensive semble dirigée à nouveau contre les salariés.

La Mutualité, née du mouvement ouvrier, semble être un lointain souvenir dont ne subsiste qu'une coquille vide permettant d'assurer à ses dirigeants omnipotents une situation confortable.

Il est nécessaire que les élus se manifestent lors de ce congrès et après, partout, pour que renaisse la mutualité d'antan, une organisation par et pour le bien être des travailleurs.

La CGT de la mutualité sera elle aussi dans la rue le 29 septembre prochain pour réclamer des salaires dignes et une protection sociale de haut niveau !